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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
in der Volksstimme vom 10. August 2018 war informiert worden, dass die Betriebszeiten des 
Ernst-Reuter-Brunnens auf dem Ulrichplatz aufgrund von Anwohnerbeschwerden verringert 
worden sind und auf 20 Uhr begrenzt wurden. Dies stößt nicht nur bei mir, sondern auch bei 
vielen Magdeburgern und Gästen auf Unverständnis.  
 
Deshalb frage ich Sie: 
 

1. Wie viele Anwohner haben sich über die Lärmbelästigung beschwert? In welcher 
Form geschah dies? 

2. Wurden Lärmpegelmessungen durchgeführt?  
- Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
- Wurden bei den Messungen Unterschiede zwischen dem Lärm des Brunnens und 

dem der Gäste der angrenzenden Lokale differenziert?  
- Wenn nicht, worauf beruht die Einschätzung, dass es sich um eine Lärmbelästi-

gung handelt, die ein Eingreifen durch die Verwaltung notwendig machte? 
3. Finden Sie es verhältnismäßig, dass das Interesse einzelner Anwohner zulasten der 

Attraktivität des Platzes, sogar der gesamten Innenstadt und somit über den Willen 
des Großteils der Einwohner einer Stadt gestellt wird? 

4. Gibt es weitere Anwohnerbeschwerden in Bezug auf andere Springbrunnen?  
- Wenn ja, wo? 

5. Ist damit zu rechnen, dass zukünftig weitere Brunnen in der Stadt früher abgeschaltet 
werden? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion CDU/FDP/BfM  
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